« Pour une Communauté d'avenir »

Melun Val de Seine, un territoire au centre de l'attention de la Région.

Le groupe majoritaire salue les récentes annonces faites par Valérie Pécresse, Présidente de la région Île-de-France, lors du 55^{ème} Congrès des Maires de Seine-et-Marne.

En effet, présentant son plan visant à améliorer la circulation dans la région, Valérie Pécresse a annoncé avoir fait de la construction d'un pont sur la Seine à Melun l'une des six priorités absolues qu'elle a retenues dans celui-ci.

Par ailleurs, elle a indiqué vouloir implanter à Melun une école de la Sécurité, dans le cadre du pôle universitaire souhaité par Louis Vogel.

Ces annonces reflètent le nouvel intérêt que la Région porte pour notre territoire. Elles sont l'illustration de l'efficacité des actions menées depuis 2014 pour améliorer l'attractivité de l'agglomération Melun Val de Seine, et qui font de notre communauté Melun Val de Seine un territoire dynamique.

Ces deux projets montrent que non seulement notre action crée les conditions du développement global du territoire mais qu'en plus, les décideurs politiques, qui ont compris où allait s'écrire le futur, souhaitent y contribuer.

Les membres du groupe majoritaire profitent de cette tribune pour souhaiter la bienvenue aux habitants et aux élus des communes qui nous rejoindront le 1^{er} janvier 2017.

Gérard Aubrun, Président du groupe, Louis Vogel, Président de la Communauté et les 48 membres du groupe.